

丸協にゆ一す

- 令和4年 年頭の挨拶 渡部 智社長
- 令和4年 会社方針／ 今年の一文字





あけましておめでとうございます。
年末年始も変わらず出勤頂いた方、また、普段から頑張ってもらっている皆さん、ありがとうございます。年末年始も頑張ってもらっている方々がいるおかげで仕事ができていることを忘れないでください。

新型コロナウイルスについて

昨年、一昨年と新型コロナウイルスの影響で色々なことに気を付けて取り組んで頂きました。全従業員の皆様に感染予防対策を実施頂いています。今年もオミクロン株の感染が拡大、新型コロナウイルスを意識する中の1年のスタートとなりました。

物流を止めない

物流を止めないという思いの中、適切に対応頂き、改めて感謝申し上げます。
皆さんが快適に過ごせるように、働く環境も給与も更に良くしていきたい。ただし、これらは会社として利益をあげないとできません。今年も厳しい状況の中にあると思いますが、色々なことにアンテナを張りながら物事に取り組んで下さい。

コミュニケーション

現場の皆さんに至るまで、コミュニケーションをしっかりとることが大事です。上手くコミュニケーションが取れている部署は、円滑な運営ができています。管理職は、加えてマネジメント力を付けて下さい。それ以外の皆さんは技術力（安全な運転・作業、スキルアップ等）を付けて下さい。

令和4年 会社方針

新たな環境変化へ、伝統と革新で機敏に適応する

新たな環境変化へ

アフターコロナ、WITHコロナ、2024年問題など世の中の変化に対応していかなければならない。ダーウィンの進化論にもあるように、環境の変化に対応ができるものが生き残ります。新たなステージへの適応が求められています。

伝統

当社は創業55年。ここまで事業を続けてこれたのには理由がある。社是（誠実・着実・真実）、社訓（和気・根気・元気）は変わらない丸協の伝統です。

革新

マスク着用やIT化、物流DXなど新たな技術革新を取り込んでいきます。

機敏に適応する

敏捷性 = アジリティ。よく物事を考え、良いと思ったことにはすぐに取り掛かるようにして下さい。ただ物事に取り掛かるのではなく、自分がベストを思ったことに適切に対応してください。

繊維会社前社長からの言葉

織物は縦の糸と横の糸を織る。

縦の糸は絶対に切ってはいけない大事な糸 = 「伝統」

横の糸は自分の色（ベストだと思うこと） = 「革新」

「伝統」に基づきながら、自分が良いと思った「革新」を織り込んでいき「適応」して下さい。

『伝』

伝えていくこと。伝達・伝統など、繋いでいく。
部下を育てる、思いを伝えることが重要です。
出来る限り自分が持っているものを次に伝えて下さい。
社内だけでなく、お客様とのやり取りでも重要。
今年も出来る限り皆さんが自立して頑張ってほしい。

～渡部智社長が社長就任以来、毎年年頭に発表される「今年の一文字」～

今までの一字

H18	H19	H20	H21	H22	H23	H24	H25	H26	H27	H28	H29	H30	H31(R1)	R2	R3
挑	進	高	熱	活	実	笑	感	気	正	成	心	幸	想	明	化